

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan karunia yang telah diberikan sehingga dapat memudahkan dan memperlancar peneliti dalam menyusun hingga menyelesaikan penelitian skripsi dengan judul “Peran Komunikasi Antarpribadi Ibu dan Anak dalam Perkembangan Emosional Remaja *Broken Home* Berdomisili di Bandung” sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Ilmu Komunikasi pada Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Telkom.

Dalam hal ini, peneliti juga ingin mengucapkan terima kasih kepada pihak instansi yaitu Universitas Telkom, khususnya pada Fakultas Komunikasi dan Bisnis, Program Studi Ilmu Komunikasi, dengan konsentrasi *Marketing Communication* atas segala kesempatan yang telah diberikan dan pengalaman yang berharga selama berlangsungnya masa perkuliahan. Peneliti menyadari bahwa penelitian skripsi ini tidak akan terselesaikan jika tidak adanya dukungan oleh orang-orang yang ikut andil berperan dan berkontribusi banyak sehingga penulis mampu menyelesaikan penelitian skripsi ini dengan baik dan tepat waktu. Dengan ini, peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada pihak-pihak yang terlibat dalam penyusunan skripsi ini, yaitu:

1. Kepada Bapak Prof. Adi Wijaya, S.Si., M.Si selaku Rektor Universitas Telkom yang telah memberikan izin dan kesempatan kepada peneliti dalam melakukan penelitian Tugas Akhir ini.
2. Kepada Ibu Ade Irma Susanti, Ph.D selaku Dekan Fakultas Komunikasi dan Bisnis yang telah memberikan izin dan kesempatan kepada peneliti dalam melakukan penelitian Tugas Akhir ini.
3. Kepada Ibu Idola Perdini Putri, Ph.D selaku Kepala Program Studi Ilmu Komunikasi yang telah melakukan pembinaan kepada seluruh mahasiswa Prodi Ilmu Komunikasi.
4. Kepada Ibu Almira Shabrina, S.I.Kom., M.A selaku dosen pembimbing peneliti yang telah meluangkan waktu, tenaga, serta memberikan banyak sekali bantuan, saran, dan arahan kepada peneliti selama berlangsungnya proses penelitian sehingga dapat terselesaikan dengan baik.

5. Kepada Bapak Rana Akbari Fitriawan, S.Sos., M.Si, selaku dosen wali peneliti yang selalu memberikan arahan kepada peneliti selama berjalannya masa perkuliahan.
6. Kepada seluruh dosen pengampu mata kuliah program studi Ilmu Komunikasi yang telah memberikan ilmu dan pengetahuan, wawasan, dan berbagai pengalaman kepada peneliti selama masa perkuliahan berlangsung.
7. Kepada Ibu peneliti yang tersayang dan cintai yaitu Ibu Andriani, Bapak peneliti yang peneliti kasihi dan banggakan yaitu Bapak Arief Budiman, serta tidak lupa kakak peneliti yaitu Brillian Putra Fitra Arifan yang tiada henti memberikan dukungan moral dan materil, tidak pernah lepas dalam mendoakan, memberikan semangat, serta dorongan yang penuh kepada peneliti dalam menyusun tugas akhir ini sehingga penulis mampu menyelesaikannya dengan baik dan tepat waktu. Semoga keberkahan dan keselamatan senantiasa menyertai kehidupan kita kedepannya.
8. Kepada sahabat dekat peneliti Annisa Rahmawati, Husna Arivia Susilo, Putri Nisrina, Salsabila Putri Anjati, Aqila Bella Adha, Elvina Lyonita Saputri, Nisrina Safardianti, Nadifa Rahma, Magang Sulastri, dan ITB Club yang memberikan dukungan, semangat, dan menemani suka duka peneliti dengan canda dan tawa sehingga peneliti mampu menyelesaikan penelitian.

Dengan ini, peneliti berharap semoga segala bantuan dan dukungan yang telah diberikan kepada peneliti oleh seluruh pihak terkait mendapatkan balasan yang setimpal dari Tuhan Yang Maha Esa. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, peneliti menerima segala kritik dan saran yang ditujukan untuk menyempurnakan skripsi ini. dengan segala keterbatasan, peneliti berharap semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan penelitian selanjutnya.

Bandung, 9 Mei 2023



Penulis